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Administrateurs Présents
ALIOUCHE Safia Présidence
BENALI Amir Présidence
MAIRESSE Binjamyn Vice-Présidence
GRAHAM Martha Secrétariat | Pôle Communication
KANAPA Sylvère Trésorerie | Pôle Info - présent par procuration à Tom
DERANSART Mattéo Pôle Événementiel
HAIRON Charlotte Pôle Événementiel
BOUDJEMAI Louisa Pôle Communication - présente par procuration à Martha
DOMINGUES Kévin Pôle Local / Stock
DORIER Alexandre Pôle Local / Stock
PAYEN Ferrer Pôle Partenariat

Membres Actifs Présents
ADDOUNE Ahmed
ALVES DA COSTA Mathieu
BARDY Félix
BRUSTOLIN Marc présent par procuration à Ferrer
CADIN Valentin présent par procuration à Martha
FORESTIER Ryan comptabilisé dans les votes après sa confirmation en tant que Membre Actif
GODOT Léa
NEKKAA Jessim présent par procuration à Ferrer
NOVIKOV Youri
OGIER Tom présent par procuration à Amir
PAUL-DAUPHIN Lou
SALLERIN Adrien
SCHEIRLINCK Clément

Membres Administrateurs En Retard
HERVIER Thibault Pôle Réseau

Membres Actifs En Retard
ARNOULD Corentin
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Ordre du Jour
— Administratif

— Vote du CR du Conseil d’Administration du 28 avril 2022
— Vote de l’ODJ (vote)

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Local / Stock
— Points divers

— Partenariat
— Point général

— Réseau
— Point GAELIS

— Événements
— Gala
— Point général

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 13 avril 2022
Vote du CR du CA du 13 avril 2022 :

4 0 0 8 Le collège des MA a voté POUR.
0 1 0 11 Le CR est approuvé !

1.2 Vote de l’ordre du jour
Vote de l’ordre du jour :

1 0 0 11 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 12 L’ordre du jour est accepté !

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Personne ne souhaite se présenter en tant que Membre Actif ou Impliqué.

2.2 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Retour sur Ryan FORESTIER et Etine KREMER-COCHET.

Safia : Des retours sur Ryan ?

Ahmed : Il est souriant, il est très souvent présent au local.

Safia : Je tiens à dire qu’il fait actuellement la prise de notes avec Martha.

Amir : Des retours sur Etine ?

Personne n’a de retours sur Etine.

Ryan quitte la salle pour les délibérations de vote.

Safia : On fait un vote groupé ?

Le CA est d’accord pour faire un vote groupé.

Ferrer : Elle est où Etine ? Pour ceux qui veulent l’accepter alors qu’elle est pas là, pourquoi vous avez
voté de reporter le vote pour Adrien C quand il était pas là ? C’est pas cohérent.

Binjamyn : Adrien il a été pas là pendant 3 CA au moins.

Le CA décide finalement de faire un vote séparé.

Vote pour que Ryan soit confirmé Membre Actif :

1 1 0 10 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 12 Ryan est confirmé Membre Actif !

Thibault rentre dans le CA.
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Vote pour que Etine soit confirmée Membre Actif :

5 4 0 3 Le collège des MA s’abstient.
0 6 3 4 Le vote est reconduit immédiatement.

3 1 5 3 Le collège des MA a voté CONTRE.
2 1 6 4 Le vote est reporté au prochain CA.

Océane et Corentin rentrent dans le CA.

3 Local / Stock
Kévin : Ça va vous ? Comme tout le monde a vu, les travaux j’aime ça, j’en ai refait pendant les vacances, je
me suis senti un peu seul même si j’ai eu un peu d’aide. J’ai changé les meubles, repeint les murs. Un local
neuf même si les travaux sont pas finis. Je ferais le reste pendant les vacances dans 2 semaines.

Amir : Qui est chaud pour aider ?

Léa : Je peux mais en juin.

Kévin : Vous me dites, moi de toute façon je serai là. Je réactiverai le channel Slack pour la rénovation
du local, vous me direz vos dates, je suis dispo quand vous voulez. Il reste que 2 murs, vous prenez une
éponge, du savon et hop. Des gens ont des questions ou des propositions ?

Adrien : Parmi ceux qui sont chauds pour aider il y en a qui sont pas sur le Slack.

Kévin : Techniquement, tout le monde est sur le Slack, mais on peut faire un Discord si vous préférez..
ou devenez Membre Actif !

Clément : Juste une question pour les sacs des MA et tout on met ça où maintenant que la disposition
du local a changé ?

Kévin : Comme vous avez tous remarqué, y’a qu’un passage pour passer derrière le bar pour les MA.
Donc plus de sacs à ce niveau-la - mettez-les en dessous de vos pieds.

Clément : Et au niveau de la musique ?

Kévin : La musique c’est exclusivement les MA qui gèrent, vu qu’il est du coté MA.

Le CA félicite Kévin pour son travail sur le local.

Damien rentre dans le CA.

Ferrer : Plus d’histoire de charte de musique ?

Kévin : J’ai pas eu le temps de le faire encore. Il y en aura une qui va être faite, laissez moi un peu de
temps, je ferais un truc aux petits oignons. Du coup petite annonce : ça fait un petit mois que j’ai réfléchi
et où j’ai disparu un peu. Je vais déléguer mes responsabilités du local à Alexandre, je garde le stock et je
vais juste faire mes missions de local, je ne suis plus en haut. Malgré tout, si je vous vois faire des bêtises
au local, vous savez, j’aime bien vous tacler. Soyez cool avec moi et je serais cool avec vous. C’était tout
pour moi, c’était un grand plaisir de faire ces missions pour le Pôle Local. Le prochain, il aura plus besoin
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de s’embêter, le local est clean. Je vous aime, j’ai chaud, on passe au prochain point ?

Martha : On t’aime Kévin !

4 Partenariats
Ferrer : Le point part : donc pour les pulls on a pas eu beaucoup de nouvelles infos, mais on est un peu dans
la sauce, pourquoi ? Apparemment on avait négocié les pulls moitié prix pour ceux qui avaient la faute ; là
on a reçu un mail comme quoi on gagne seulement 8€ sur le pulls au final mais on va voir ça avec Amir. Les
brassards par contre sont à 138€ pour 20 brassards sans le logo de l’AML mais avec staff écrit dessus.

Clément : L’utilité c’est de pouvoir reconnaître les orgas aux évents ?

Ferrer : C’est pour savoir qui est orga, parce qu’à la Nuit de l’Info on avait juste un sticker de clochard
avec le logo sur le jean, tout le monde aura le même brassard. On fait un vote pour savoir si on veut du texte
ou le logo pour commencer et ensuite on vote le budget max. 5€ le brassard pour qu’il y ait écrit “Orga”
dessus ça vous va ?

Mattéo : C’est cher.

Youri : Ouais c’est cher mais c’est sur le long terme.

Ferrer : Des brassards avec rien écrit dessus ça nous revient pour 3€ l’unité, donc pour 2€ de plus on
peut se permettre d’écrire un truc. Lance le vote Amir.

Ahmed : Avec le logo ce sera blanc sur bleu ?

Ferrer : Ouais ça sera du blanc ou une autre couleur sur bleu.

Clément : C’est bien la couleur bleu, ça va se fondre avec le sweat.

Mattéo : Mais du coup on va pas le voir.

Martha : Qui va mettre un pull au gala ?

Clément : C’est pas que pour le gala après.

Ferrer : Ça va pas être le même bleu.

Kévin : Le bleu est pétant, c’est pas un bleu foncé, c’est le bleu de l’AML.

Ferrer : Sinon on se presse pas et on voit ça une autre fois.

Amir : Vous voulez le faire maintenant ou attendre ? Vous le voulez pour le Gala ou pas ? Youri balan-
çait l’idée à la base, pour qu’on puisse facilement reconnaître les orgas, comme ça au WEI et tout c’est
pratique on a déjà des truc préparés.

Clément : Surtout ça permettra de mieux gérer l’orga, ça va bien délimiter les rôles.

Amir : Du coup on prend maintenant ou pas ?

Le CA décide de les prendre maintenant.
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Amir : Donc on prend quelle version ?

Clément : Est-ce que c’est possible d’avoir les deux ?

Amir : On a vu le logo et c’est pas possible de mettre les deux, sinon le texte n’est pas assez visible,
on avait décidé à GAELIS de juste mettre le logo.

Le CA est partant pour la version avec logo.

Amir : On part sur un budget max de 200€ ?

Léa : Faut rajouter 1€ par brassard je pense.

Ferrer : C’est des estimations, c’était pas précisé dans le devis.

Clément : Le trésorier a donné un budget maximum ?

Amir : Non.

Clément : Le budget initial a été approuvé par Sylvère ?

Amir : Non, c’est un investissement long terme ; comme a dit Ferrer, plus on met de temps à se décider
moins on a de chance de les avoir pour le Gala.

Ferrer : Faut qu’on fasse le truc très très vite quand même.

Mattéo : Genre ce soir ?

Ferrer : Oui, genre ce soir. On vote maintenant, et si c’est bon, on l’envoie après le CA. On vote donc
un budget de 200€ max pour les logos.

5 0 1 7 Le collège des MA a voté POUR.
0 3 0 10 Le budget maximum de 200€ est approuvé !

Ferrer : Les pulls c’est chaud on est en train de s’embrouille avec FestiPrint.

Clément : Il y a un truc dans la loi je crois, on est pas obligé de payer pour des choses non conformes
à ce qu’on a commandé.

Ferrer : On en avait parlé par téléphone mais on a pas de trace écrite, elle avait dit moitié prix à la base.

Martha : Demandez à Sylvère, il y a moyen qu’il ait une trace écrite.

Youri : Pour Bolt tu as eu une réponse ?

Ferrer : Toujours pas, je vais les relancer, mais j’ai peur que ce soit un peu tard là.

5 Réseau
Thibault : Petite anecdote pour commencer : actuellement quelque part dans le monde, quelqu’un est en
train de pousser une porte où il y a marqué "Tirer".

Le CA rigole bien.
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Thibault : Sinon du le weekend du 27-29 mai c’est le WEFRA de GAELIS : ce faisant les premières inscrip-
tions sont sorties : on peut envoyer pour sûr 2 personnes de notre choix par asso : Martha et Adrien sont
proposés.

Amir : Adrien est très investi et a besoin d’être formé, Martha veut vraiment y aller.

Thibault : Pour ceux qui ne le savent pas, un WEF est un WeekEnd de Formation organisé par GAE-
LIS. Pendant tout un weekend on est nourris, logés, et formés, pas que sur de l’associatif mais beaucoup, il
y aussi des formas sur l’éloquence etc.

Youri : Tu le vend pas très bien.

Thibault : On a que 2 places, j’essaye de pas trop le vendre bien justement.

Amir : C’est le dernier weekend de mai.

Youri : Le prix sera de combien ?

Thibault : On en parle après - on vote du coup pour Martha et Adrien ; est-ce que vous avez d’autres
propositions ?

Amir : On est pas mal nombreux à vouloir aller au WEF - parmi les gens qui sont chauds, est-ce que
les deux noms vous vont ? Les autres faudra savoir quand c’est l’horaire d’ouverture pour shotgun. Le but
c’est que le plus de gens de l’AML viennent pour dominer les autres assos.

Le CA décide que Martha et Adrien iront au WEF.

Thibault : Le prix des WEF a doublé, c’est plus tenable de faire des WEF comme avant. Faudra faire
les repas nous même et faire une soirée de moins mais je serais sûrement plus VP Réseau. Le prix du WEF
à la base est de 20 euros. C’est très très peu, mais cette fois ça devrait augmenter, je vous préviens dès que
c’est voté.

Amir : Une estimation du trésorier de GAELIS ?

Damien : C’est en discussion, entre 0€ et 100€ quoi.

Thibault : Il y a une soirée formation le 5 mai : l’évent GAELIS est déjà sur Facebook. Il y aura une
formation infographie (faite par moi) qui ne sera pas proposé au WEF donc c’est maintenant ou jamais !

6 Événements

6.1 Gala
Charlotte : On a un seul gros point, le Gala, qui est vendredi prochain. Du coup , au niveau des boissons,
les bières on a choisi de les faire avec La Grihète. On a établi quelle quantité de boissons on avait. Sur le
dépliant, il y a les types de boisson et de nourriture. On commande chez Auchan Traiteur pour la bouffe.

Mattéo : En animations on a pris contact avec un DJ ; ceux qui étaient là au GT le savent mais en gros
j’attend juste une démo. Le live coding ça a pas bougé mais c’est une prof qui code sa musique en live en
expliquant en même temps.

Charlotte : La décoration, c’est Louisa qui s’en occupe, voici la liste du matériel dont on a besoin. Si vous avez
de ces choses chez vous on est intéressés, sinon on va aller les acheter. Hésitez pas à envoyer un message sur le
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Discord, on a besoin de matos. Au niveau d’autres matériels, les écocups. On en a 83 de 25cl, 93 de 50cl et il
nous reste des flutes pour le champagne. Pour les cintres et les portants, c’est compliqué de trouver ça chez soi.

Océane : Il y a 130 cintres à l’AGORAé.

Charlotte : On a assez de cintres du coup mais pas de portants. On va demander à l’AGORAé.

Océane : J’ai pas encore eu la réponse.

Charlotte : Sinon on peut en louer à 17€ le portant donc c’est une option.

Mattéo : Si quelqu’un a ça chez lui, dénoncez vous maintenant, ou d’ici demain.

Martha : J’en ai un mais il est à ma proprio, je peux le prêter mais voilà quoi. . . grosse caution.

Amir : Les tickets vous les avez acheté ?

Charlotte : Pas encore, bientôt.

Adrien : J’en ai peut-être un.

Mattéo : Ceux qui étaient là hier, on a fait une vente de crêpes : ça a bien marché niveau comm et on
a ramené pas mal de monde. Est-ce que vous êtes chauds d’en refaire une la semaine pro ?

Ethan : Je peux moi.

Mattéo : Au niveau de la vente, ça s’organise sur place mais c’est en amont qu’on a besoin de monde.

Charlotte : Là on en avait 90 qu’on a vendu à 1€ la crêpe - mardi ce serait bien pour refaire une vente.

Lou : Le truc de le faire quand les gens ont cours c’est que nous aussi.

Mattéo : Je sais pas si t’as remarqué le nombre de personnes qui sont tout le temps dans le local - dont toi.
Il y a moins de monde à Nautibus en ce moment mais ça nous fait quand même de la visibilité, le but c’est
de faire parler des Gala. La moitié des places ont été vendu, parlez en dans vos promos. Dans vos amphis,
dans vos TD et TP, parlez-en.

Ahmed : Vous avez des copines, des copains qui aiment faire la fête, ramenez-les.

Amir : On doit faire 150 places minimum et 180 maximum.

Charlotte : Il y a 84 inscrits, et 5 personnes qui ont payé mais qui sont pas encore inscrits. Niveau orga
il y a un GT orga vendredi 21h30 sur Discord.

Amir : Toutes les personnes qui sont inscrites, faut être là à 21h30, j’ai déjà fait le planning d’orga, faudra
parler pour voir si ça vous va, qui sera disponible avant, qui sera disponible après. Ça va durer 30-45 min
pour tout mettre au clair. D’ailleurs est-ce que ça vous va qu’il y ait un prix d’orga ? 10€ pour ceux qui font
2 créneaux et 5€ qui en font 3.

Le CA est d’accord pour ces prix pour les organisateurs.

Mattéo : Ces prix-là sont rentrés dans le BP ?

Amir : Non.
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Ahmed : Juste concernant les boissons pour le Gala, on est parti sur ces quantités, ça vous va ou pas ?
Pas assez ou trop pour la soirée ? Sachant que c’est pour entre 150 et 180 personnes. La question c’est sur-
tout pour les gens qui boivent.

Clément : 15L de Jagerbomb c’est énorme, il vous restera ça sur les bras, dans un bar on vend pas ces
quantités pour 300 personnes.

Amir : Okay on prend moins de Jagerbomb alors.

Martha : Au niveau des dosages, on a testé hier et croyez moi, c’est très bien.

Moana : Il faut plus de Jaqueline que de Jagerbomb.

Damien : Je ne suis pas expert mais est-ce que vous avez vérifié le cadre légal de la vente d’alcool ?

Amir : On vend pas d’alcool, on vend des ticket qui permettent d’avoir de l’alcool.

Thibault : En termes de quantité on peut pas savoir par rapport aux Galas des années d’avant ?

Amir : On a pas énormément d’archives par rapport à ça : le whisky ça partait pas, le vin non plus.
Les profs ne veulent pas venir, ça leur fait peur.

Thibault : Ça me parait bien niveau quantité.

Amir : Les pintes ça part à 3€, Jagerbomb c’est cher à faire donc on est obligé de les vendre à 3€.

Mattéo : 3€ c’est moins cher que la KFET.

Corentin : Le virgin Mojito c’est pas cher à préparer et ça part vite.

Amir : Le but de cette discussion est justement de savoir si il faut augmenter les quantités ou pas.

Clément : Il faut plus de virgin Mojito - je vends 3 fois plus de Mojito que de Jager au bar.

Léa : J’aurai baissé le punch et rajouté du Mojito.

Amir : Le punch, pour 50L c’est un verre par personne.

Léa : Juste rajouter du Mojito alors.

Amir : Ça va très vite au niveau des quantités avec le punch.

Félix : Mojito ou virgin Mojito ?

Amir : C’est des virgin Mojito ou tu peux rajouter du rhum dedans.

Thibault : Pour bien se rendre compte, on a les quantités mais faut avoir le point de vue des personnes. En
partant du principe qu’il paie tout, combien ça lui reviendrait.

Mattéo : J’ai essayé de faire ça mais c’est super compliqué parce que les gens ne boivent pas tous la même
chose.

Thibault : Juste de manière générale, quand tu vois que par personne qu’il y a 5 verres de chaque, la
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personne ne va pas boire 50 verres.

Le CA fait un interlude mathématique.

Amir : Le problème c’est que niveau alcool bah j’en bois pas - faudrait qu’on soit bons là dessus pour demain.

Kévin quitte le CA.

Amir : Ahmed s’occupe de gérer les boissons donc voyez ça avec lui.

Mattéo : Du coup, par rapport à ce qui s’est dit, il faut peut-être doubler les quantités de virgin Mo-
jito et de Jaqueline. Il faudrait savoir combien d’alcool cela fera par personne mais dans l’idée ça me parait
bien.

Amir : Ça vous va ?

Youri : C’est rentré dans le budget ?

Amir : Oui, ce qu’il va falloir acheter c’est le rhum, la vodka, le vin blanc. On a ce qu’il faut niveau
champagne et crément. Pour le Kir on est partis sur crème de cassis, et crème de banane.

Discussion d’alcoolique à voix basse entre Martha et Thibault.

Amir : D’ici demain tout doit être fixé pour Ahmed au niveau des boissons.

6.2 Point général
Ahmed : Pour expliquer le contexte, j’ai demandé aux gens ce qu’ils pensaient de l’AML, beaucoup de choses
sont revenues. En premier le tableau d’affichage. C’est là ou il y avait marqué les événements, ça les attirait
plus que maintenant.

Martha : Avec Amir on est allé voir Leila qui est la remplaçante de Bastien. On a obtenu l’autorisation
pour mettre un gros panneau sur le mur en face de l’écran et mettre ce qu’on veut dessus dans la limite du
raisonnable. On pourra mettre les événements de l’AML, des offres de stage ou d’emploi...

Youri : Pourquoi on demande l’autorisation au bâtiment avant de le demander au CA?

Ahmed : On voulait juste savoir si c’était possible avant de le proposer en CA.

Charlotte : J’ai commencé à regarder pour les tableaux d’affichage. Faut se tourner vers des entreprises
spécialisées mais ça peut coûter cher.

Youri : Faudra demander aux appariteurs.

Ahmed : La deuxième idée, c’est de faire une boîte à idées, pour que les gens puissent proposer des trucs
pour l’AML en toute anonymat.

Youri : Ce serait bien de faire une boite physique et virtuelle.

Martha : Je verrai pour faire ça sur le site de l’AML.

Ahmed : Vous êtes chauds ?

Corentin : Il me semble que ça a déjà été fait et qu’il y avait beaucoup de shitpost dedans.
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Ethan : Je peux faire un retour sur les boîtes à idée étant donné qu’on en a fait un au BDE Info sous
mon mandat - alors le premier mois ça s’est bien passé puis après ça part très vite en couille - j’ai toujours
aimé l’idée mais tout dépend du genre de personnes à Nautibus.

Binjamyn : Pourquoi pas faire deux boîtes, une boîte à idée et une boîte à shitpost.

Félix : Autant faire la boîte à idée pour des gens qui vont mettre des idées mais une boîte à shitpost
c’est une invitation à shitpost.

Mattéo : Au bout d’un moment ça fait partie du décor - au mieux on a des shitpost et au pire personne l’utilise.

Adrien : Si on fait une boîte, faut faire un bestof des meilleurs shitpost.

Ryan : On perd rien à en faire une.

Ahmed : Il y a deux autres petits trucs : on veut faire plus d’événements axés informatique.

Clément : Il y a eu des propositions d’évents plus axés informatique ?

Ahmed : Y’en a qui m’ont dit que ça leur aurait plu de faire un genre de CTF pour tester leur compé-
tences en informatique.

7 Points divers
Amir : J’ai eu une réunion de 2h avec le département Informatique concernant l’administration. On a parlé
des élections UFR et en gros ça serait pour savoir à quel point l’AML souhaiterait s’investir dedans. On a
parlé de délégués pour chaque promo et de parrains/marraines. Le but des délégués est de recréer un conseil
pour que chaque promo puisse faire remonter les problèmes. Ils veulent que l’AML s’occupe de ça. Et pour
les parrains/marraines, qu’un petit L1 qui est perdu ait un mec qui a réussi (en L3/M1..) qui l’aide sur
différents points. Est-ce que ça vous chauffe ?

Ethan : C’est un truc qu’on a en IUT - un mec de la promo supérieur parraine un étudiant qui arrive
pour l’accompagner dans ses études mais pas que, dans la vie sociale aussi. Ça t’aide dans l’intégration
étudiante et/ou pour les cours. Il faut rester sur une bonne ligne droite pour la vie étudiante.

Charlotte : On en avait discuté en CA mais les L1 sont pas dépendants du département Math ?

Amir : Ils sont dépendants du département Math que dans une partie des cours. Faudra demander à toutes
les personnes s’ils veulent avoir un parrain et une marraine. Il faudrait envoyer un mail dans pas très long-
temps pour avoir une liste et avoir des gens pour la rentrée prochaine.

Charlotte : Faut se rappeler que le taux de réussite en L1 c’est 30% : on aura 1 seul parrain pour beaucoup
d’étudiants.

Youri : Je pense qu’un parrain peut avoir plusieurs filleuls. Il y a aussi le tutorat pour aider au niveau
des cours. Mais c’est bien de le faire rentrer dans la vie étudiante.

Ryan : Je pense pas que tous les L1 veulent avoir un parrain aussi - niveau nombre d’étudiants ça devrait aller.

Amir : Le but c’est de créer un lien et d’augmenter la réussite ; on aura énormément de choses à faire
après le Gala.
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Ethan : La rentrée c’est Septembre, si jamais tu veux contacter des vieux, ne le fais pas maintenant, si
tu le fais avant les vacances, y’en a qui vont zapper et changer d’avis. Faut le faire vers la mi-août pour
contacter les parrains. Je sais pas comment tu comptes procèder, est-ce que l’AML a un créneau dans l’amphi
de rentrée ? Nous on les traquenard à Feyssine et on leur fait un formulaire papier.

Amir : Le département Informatique est prêt à nous suivre à fond sur le projet, même à avoir un en-
droit sur Tomuss pour nous.

Corentin : On l’avait déjà fait en semaine d’intégration : est ce que ça peut se refaire dans le même cadre
mais sans être dépendant du département ?

Amir : Il y aura une journée d’accueil pour les L2/L3. On va devoir s’organiser de ouf pour la rentrée,
le WEI doit être organisé, on a pas encore parler de ça mais on veut faire les choses en grand. Je veux pas
avoir de faux espoirs.

Charlotte : Moi je suis très chaud pour le parrainage - est ce qu’on en ferait pas un Pôle spécifique ?

Amir : J’y ai pas vraiment réfléchi pour l’instant, soit un Pôle soit juste un groupe de personnes dédiées.

Clément : C’était sur le premier point. Les réunions pédagogiques ça peut être intéressant et booster sur le
M1 et monter les choses. Mais les délégués ça tiendra pas je pense. Faut faire dans les groupes de TD à mon
avis.

Amir : C’est un vrai truc qui sera travaillé et officiel.

Ryan : Le Pôle je pense que ça peut être une bonne idée ; en prépa au bout de 2 jours il y en a qui
parlaient plus à leur parrain et d’autres c’était une vraie amitié.

Mattéo : Par rapport aux commissions, je remarque qu’on en parle avec le département, il ne faut pas
laisser passer l’occasion. On a des retours des fois qu’on peut pas faire passer parce qu’on a pas de ponts.

Youri : Les 2 personnes qui seront élus feront forcément parti de l’AML ?

Amir : Non pas forcement - le but des élus c’est des gens qui vont parler avec les profs, défendre les étudiants,
parler des choses à modifier - on voudrait que l’AML pose une liste de 4 personnes. Ça doit être des gens
qui restent sur 2 ans par contre.

Charlotte : Moi je suis chaud - je reste là sur 2 ans.

Clément : Faut que tu vises, deux pour les Licences, deux pour les Masters.

Amir : Je ferai en fonction de ce que j’ai.

Lou : Si on prend des gens en L3, il y a pas le risque que les gens se retrouvent ensuite à l’autre bout
de la France ?

Amir : La majorité des gens en L3 finissent en Master ici - j’ai envie de m’investir dedans mais il me
faudra des gens motivés.

Lou : La charge de travail c’est quoi au niveau des élus ?

Amir : Une réunion par mois mais faut travailler à côté.

Youri : C’est jusqu’au 10 mai les candidatures pour l’UFR.
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Amir : Ensuite, rien à voir mais est-ce que vous voulez prendre une/des pauses pendant les CA?

Martha : J’en ai besoin perso au niveau de la prise de notes.

Youri : Je suis pas pour les pauses en CA mais plutôt réduire les blablas.

Clément : Pour les pauses je suis pas vraiment pour - si quelqu’un va mal que la personne sorte faire
sa pause - faut essayer de garder les CA relativement courts.

Martha : Au niveau de réduire les blablas, c’est dur à mettre en place, c’est dur de voir la limite de quand
on parle pour rien dire. C’est pas la durée du CA qui compte mais plutôt ce qui est dit. Même une pause de
5 minutes ça changerait tout pour moi niveau fatigue.

Lou : Pour la réduction des blablas on a déjà beaucoup réduit par rapport à avant.

Ryan : C’est la première fois que je prends le CR mais je vois qu’il y a quand même beaucoup de répé-
titions.

Martha : Si des gens doivent partir en avance, on le prend on compte quand on choisit l’ordre des points
dans l’ordre du jour.

Amir : Pour la pause de 5min, on vote.

Le CA est favorable pour faire une pause aux prochains CA.

Mattéo : Une pause peut s’éterniser, on la chronomètre.

Amir : On va le faire carré. Enfin par rapport à Ethan, le goodisage, on accepte pas ça a l’AML.

Ethan : Je m’excuse, ça a été mal pris, et ça ne se reproduira plus.

LE CA EST CLOS.
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Procuration

Fait le 
28/04/2022

Louisa BOUDJEMAI

Je soussigné.e, Louisa BOUDJEMAI, membre du CA de l’AML, 

donne par la présente procuration à Martha GRAHAM le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 28/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
28/04/2022

Marc BRUSTOLIN

Je soussigné.e, Marc BRUSTOLIN, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Ferrer PAYEN le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 28/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
28/04/2022

Valentin CADIN

Je soussigné.e, Valentin CADIN, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Martha GRAHAM le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 28/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
27/04/2022

Sylvère 
KANAPA

Je soussigné.e, Sylvère KANAPA, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Tom OGIER le droit de me représenter 

et de voter valablement en mon nom au Conseil d'Administration qui 

aura lieu le 28/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
28/04/2022

Jessim NEKKAA

Je soussigné.e, Jessim NEKKAA, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Ferrer PAYEN le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 28/042022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
28/04/2022

Tom OGIER

Je soussigné.e, Tom OGIER, membre du CA de l’AML, donne par la 

présente procuration à Amir BENALI le droit de me représenter et 

de voter valablement en mon nom au Conseil d'Administration qui 

aura lieu le 28/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne
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